

『海行かば』にクレームを入れた市民の数は、たった一件！
しかし、この不承認の判断に抗議した市民の数は、
異常な実態が明らかに！

『海行かば』を歌つただけで、
後援を不承認にした八千代市教育委員会の
何と六十六件だつた！

八千代市教育委員会は、イベントに出演して
いた市内中学校に、直接圧力をかけていた！
これは、完全なる威力業務妨害だ！

八千代市教育委員会が『海行かば』を軍歌だとした根拠は、
NHKのホームページと、一人の左翼学者の一冊の本に
過ぎなかつた！

八千代市教育委員会は、共産党支援団体や、
反原発運動のイベントを、毎年後援していた
ことをまったく問題視していなかつた！

朝鮮総連、民団、統一教会の関係者が出演するイベントを
後援し、補助金まで提供していた八千代市教育委員会の
それでも日本人？

教育委員会に外国籍の職員がいるかどうかについて、
個人情報保護を理由に回答を拒否！

こうした教育委員会が
校長人事、教科書採択、
図書館購入図書選定を行なう
現状に問題はないのか？

行政の不作為を絶対に認めない八千代市教育委員会の
厚顔無恥！

ザ・教育委員会

平成30年6月号

「日本を愛する千葉県民の会」総力取材



八千代市

